



Jens Müller, Melanie Müller (Bärenherz), Corina Lorenzen, Mandy Schiller und Wolfgang Graupner

06.12.2025 00:00 CET

Fans des 1. FC Lok Leipzig sammeln erneut für Bärenherz

Die treuen Fans des 1. FC Lok Leipzig haben auch in diesem Jahr wieder ihr großes Herz bewiesen. Durch Auktionen von diversen Fanartikeln wie Fußballtrikots unterschiedlichster Vereine, Sammeln von Pfandbechern sowie Spendenaufrufe innerhalb der Fanszene sowie unter Kollegen und Kolleginnen konnte eine beeindruckende Summe zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz gesammelt werden.

Am 6. Dezember erfolgte die Übergabe der 5.500 Euro, die von Initiator Wolfgang Graupner und seinen Unterstützern Mandy Schiller, Jens Müller und

Corina Lorenzen an Bärenherz überreicht wurde. Das unterzeichnete Fußballtrikot des 1. FC LOK Leipzig wurde uns auch noch überreicht - dieses wird einen Ehrenplatz bei uns im Haus bekommen.

Wir bedanken uns bärenherzlich bei allen Beteiligten für dieses starke Engagement und die langjährige Verbundenheit. Eure Unterstützung macht einen großen Unterschied!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314